

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan beberapa hal. Pertama, bentuk preposisi yang digunakan siswa adalah preposisi tunggal yang berupa kata dasar, preposisi tunggal yang berafiks, preposisi gabungan yang berdampingan, preposisi gabungan nomina lokatif, dan preposisi gabungan berkolerasi. Kedua, penggunaan preposisi dalam karangan sebagian siswa sudah benar, sebagian lagi masih salah. Kesalahan tersebut terdapat pada penulisan preposisi dan penggunaan preposisi di dalam kalimat. Bentuk kesalahan penulisan preposisi yaitu penulisan preposisi tunggal yang digabungkan dengan kata yang mengikutinya, sedangkan bentuk kesalahan penggunaan preposisi yaitu penggunaan preposisi yang tidak tepat, penggunaan dua preposisi yang hampir bersamaan fungsinya, dan penggunaan preposisi yang mubazir.

Terdapat penggunaan preposisi yang sudah tepat dan belum tepat penggunaannya di dalam karangan yang dibuat oleh siswa kelas VIII SMP Negeri 21 Medan Tahun pembelajaran 2019/2020. Adapun kesalahan penggunaan preposisi yang masih cenderung belum tepat penggunaannya adalah penggunaan preposisi *di* dan *ke*. Dari sebanyak 187 preposisi *di*, yang ditemukan hanya terdapat 94 yang sudah tepat, sedangkan dari 103 preposisi *ke* yang ditemuykan, terdapat 34 penggunaannya yang belum tepat. Penggunaan preposisi yang sudah tepat ialah preposisi *dari*, *oleh*, *untuk*, dan *kepada*.

2. Saran

Bagi Guru

Bagi guru sebaiknya memberikan pengajaran terkait penggunaan preposisi kepada para siswa dengan cara memberikan latihan terkait kesalahan penggunaan preposisi. Baiknya, guru mengulas kembali di depan kelas, sehingga seluruh siswa dapat belajar dari kesalahan yang dilakukan oleh siswa lainnya yang belum tepat dari siswa lainnya

Bagi siswa

Bagi siswa memperhatikan guru saat diberikan pengajaran terkait kesalahan penggunaan preposisi, bila perlu diimbangi dengan catatan di dalam buku.

Bagi Peneliti

Bagi peneliti sebaiknya ditingkakan lagi wawasan tentang kata depan (preposisi) agar dapat menghasilkan hasil yang memuaskan.